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７ 吉川 隆之（２） １．複合商業施設の誘致について 

近年、最重要課題の人口減少対策として、人の訪れる、滞

在する魅力のあるまちづくりが急務と思われる。「富士市は通

過都市」を払拭することも併せて考えてみると、浜松市にお

いては「コストコ」が2017年９月１日に開業、沼津市におい

ては「ららぽーと沼津」が2019年10月４日に開業したことに

より、多くの雇用が生まれ、関心を持ち、家族が皆で訪れる

施設ができた。今、市民が一番求めている施設がそのような

複合商業施設ではないかと考える。いろんな方が集まり、楽

しめる場を得ており、人口の流入が始まっていると言われて

いる。 

大型商業店、またはショッピングモールは、「モール型

ショッピングセンター」と言われることもあるが、「富士市に

はショッピングセンター、飲食施設、ホール、遊技場、映画

館等の施設を備えた複合商業施設が必要ではないか」との考

えをもとに、以下、３点について質問、回答を願いたい。 

(1) 市民より「映画館、コストコなどができてほしい」など

の意見が届いているか。 

(2) これまで複合商業施設の誘致について、市はそれなりに

対応していると思うが、その実現に向けたネックは何か。

氷解策をどう考えているのか。 

(3) 市民のニーズに応えるために、市のウエブサイトをはじ

め、あらゆるチャンネルをもって、誘致のための情報を全

国に発信すべきではないか。 
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